



# DER MÄNNERCHOR ORGANISIERT 2022 «PFÄFFIKON SINGT»

**REGION** Der Männerchor Pfäffikon organisiert «Pfäffikon singt», welches am Samstag, 9. Juli, in der reformierten Kirche Pfäffikon stattfindet.

Die ortsansässigen Chöre Frauenchor Irgenhausen, Jodelhörli am Pfäffikersee, Neuapostolischer Kirchenchor, Musikkreis Pfäffikon, e-motion-Chor sowie Männerchor Pfäffikon werden voraussichtlich am Samstag, 9. Juli, in der reformierten Kirche in Pfäffikon auftreten.

Die meisten Chöre haben bereits ihre Teilnahme provisorisch zugesagt. Da der Bundesrat die strengen Corona-Schutzmassnahmen aufgehoben hat, sind Chorproben wieder wie früher für alle Sängerinnen und Sänger möglich. Der Männerchor wird bei «Pfäffikon singt» Lieder unter dem Motto «Hits von gestern bis heute» aufführen. Lieder wie «Wochenend und Sonnenschein», Medleys von Udo Jürgens, «You Raise Me Up» und «The Wellerman» sollen das Publikum begeistern. Der



Am 9. Juli findet «Pfäffikon singt» statt. Viele Chöre werden auftreten. Foto: PD

Chor wird diese Lieder im Rahmen eines Projektsingens unter der Leitung des hervorragenden Dirigenten Martin Kuttruff einüben.

## CHORPROBEN OFFEN

Neue Sänger können sich ab Dienstag, 8. März, für das Projektsingen entscheiden und an den Chorproben teilnehmen. Das

Konzert anlässlich des Sängerfests «Pfäffikon singt» vom Samstag, 9. Juli, bildet den Abschluss des Projektsingens.

Neue Sängerkameraden sind immer herzlich willkommen und tragen zum Weiterbestand des Männerchors bei. Singen macht Freude. **ZVG**

[WWW.MAENNERCHOR-PFAEFFIKONZH.CH](http://WWW.MAENNERCHOR-PFAEFFIKONZH.CH)